



CIRCULAR DEL MES

Mérida, Yucatán, a 1 de noviembre de 2023.

Estimados padres de familia:

Reciban un afectuoso saludo del personal docente y administrativo de este Colegio. Les presentamos los siguientes avisos para su conocimiento y oportuna respuesta.

SALUD: En esta época que tienden a surgir casos de gripe, influenza, COVID, dengue, entre otras enfermedades, les recordamos no bajar la guardia en la prevención, la cual inicia en casa cuando ustedes detectan que sus hijos tienen síntomas de alguna de estas enfermedades. En tales casos, **no deberán traerlos al colegio hasta que estén completamente sanos** (favor de enviar el alta médica). Si la escuela es quien los detecta, les pediremos que pasen a recogerlos cuanto antes, pues debemos velar por el bienestar de toda la comunidad escolar. También, les pedimos enviar 3 cubrebocas diariamente en las mochilas de sus hijos para cambiarlas cuando así lo requieran, con la intención de cuidarlos y cuidar a los compañeros.

UNIFORMES: Les informamos que estaremos monitoreando el uso correcto del uniforme de gala, deportivo y de diario, tal como se describe en el Manual del Alumno, motivo por el cual les pedimos que sus hijos utilicen de manera correcta cada uno de ellos, recuerden que es un hábito formativo del niño.

SUSPENSIÓN DE CLASES: De acuerdo con la SEGEY, el miércoles 1 y el jueves 2 de noviembre se suspenderán las labores docentes, por la celebración del Día de Muertos. De igual forma, el lunes 20 de noviembre no habrá clases, debido al aniversario de la Revolución Mexicana. Los alumnos deberán asistir al colegio el martes 21 de noviembre con el uniforme deportivo.

EXÁMENES TRIMESTRALES Y RESULTADOS ACADÉMICOS: El periodo de evaluación será del 6 al 13 de noviembre en todos los grados, abarcando los aspectos que favorecen los programas oficial e interno. Para presentar las pruebas los alumnos deberán tener un "Derecho de Examen", el cual se otorga cuando están al corriente en las colegiaturas y demás cuotas, debiendo haberse pagado, al menos, hasta el mes de octubre.

Los resultados se darán a conocer el **miércoles 29 de noviembre** a las **19:00 hrs.** para los tres grados escolares: 1°A, 2°A y 3°A. Es importante considerar los compromisos asumidos para el pago puntual de las colegiaturas y otras cuotas, ya que se les podría retener los resultados de la evaluación en caso de presentar adeudos.

CONVIVENCIA FAMILIAR "EDUCREA ME IMPULSA": Invitamos a los padres de familia a participar junto con sus hijos en esta entusiasta actividad que estamos organizando, la cual tiene como finalidad fortalecer nuestros lazos como comunidad educativa. Se llevará a cabo el jueves 23 de noviembre a las 17:30 hrs. en el Campus Poniente. Será un evento memorable en el que se realizarán actividades recreativas-deportivas para todas las edades. La asistencia de nuestros alumnos a este evento es obligatoria, su participación será parte de la calificación de Educación Física.

- El jueves 23 de noviembre tendremos nuestro ensayo general en el Campus Poniente, por ello, ese día no habrá clases para que puedan llevar a sus hijos a las 8:00 hrs. y recogerlos a las 10:00 hrs. Cabe destacar que la entrada y la salida será por preescolar.
- No habrá servicio de estancia, por tal razón, les pedimos que sean puntuales al entregarlos y
 recogerlos, ya que las maestras estarán apoyando en la organización del evento; únicamente
 podrán quedarse hasta el término del ensayo los que tienen hermanos en primaria y/o
 secundaria.

- El día del evento todos los alumnos deberán llegar a las **17:15 hrs.** y reportarse con su maestra de grupo que se encontrará en la cancha del jardín de niños ubicada cerca de la piscina.
- Los alumnos se presentarán con sudadera blanca lisa, pantalón de mezclilla, tenis y su chaleco.
- Se sugiere que todos los familiares asistan con ropa cómoda y tenis para que puedan participar con sus hijos en las diferentes actividades recreativas.
- Les recomendamos ponerse repelente contra insectos.

Como cada año, contaremos con el apoyo de las Sociedades de Padres quienes ofrecerán una variedad de bocadillos, botanas y postres a precios razonables. Las utilidades serán en beneficio del alumnado.

¡PREVENTA!

Celebremos un año más siendo familia Educrea. Participa en la rifa y llévate grandes premios como una Beca del 100% en la inscripción, entre otros 50 premios. También, podrán adquirir artículos institucionales, los cuales tendrán permitido usar todos los asistentes el día del evento. Al comprar un boleto de la rifa o artículos instituciones contribuirán a la asociación Construyendo Sonrisas. El costo del boleto será de \$50.00. Cabe destacar que también se venderán durante el evento, pero con existencia limitada. Para mayor información, favor de comunicarse al Call Center.

Les esperamos a todos en ese gran día.

CONSEJO TÉCNICO ESCOLAR: De acuerdo con lo establecido por la Secretaría de Educación, el **viernes 24 de noviembre** se realizará el Consejo Técnico Escolar, tal como lo señala el calendario oficial, en consecuencia, ese día se suspenderán las clases.

FUNDACIÓN NEMI: Les invitamos a participar en la colecta "Toneladas de ayuda a quien más lo necesita" organizada por la fundación NEMI, cuyo objetivo es desarrollar los valores de solidaridad y acción social en niños y jóvenes, a través de un proceso que beneficie a comunidades vulneradas. La campaña consiste en apoyar con alimentos básicos a diferentes instituciones de asistencia social, por lo que solicitamos su colaboración mediante la donación de pastas y sopas preferentemente de la marca "La moderna", esta es la marca patrocinadora; sin embargo, pueden ser sopas de cualquier otra, las cuales estaremos recibiendo del **27 de noviembre al 8 de diciembre.** Este año la institución beneficiada será el "Albergue Temporal San Vicente de Paul A.C.", que proporciona albergue, alimentación, medicamentos o cualquier otro tipo de apoyo económico a familiares o personas cercanas a pacientes hospitalizados. Esperamos contar con su cooperación.

FOTOGRAFÍAS: Con el propósito de facilitarles el requisito de proporcionar fotografías de sus hijos para el archivo escolar, en este curso también se ha contratado a una compañía especializada, quien a partir de la primera semana del mes de noviembre comenzará a tomar las fotografías a sus hijos. Agradeceremos su colaboración durante este tiempo para que los alumnos asistan peinados y con el uniforme correspondiente al día de la semana, así como tratar de que no falten a la escuela. El paquete fotográfico que se ofrece en esta ocasión consistirá en: una foto tipo anuario en impresión texturizada de 20x25cm, 6 fotografías individuales tamaño infantil a color (cuatro se quedan para el archivo escolar) y una postal artística en impresión texturizada de 13x18cm, todo se entregará en una carpeta institucional. El paquete completo tiene un costo de \$240.00. La adquisición es opcional, para pedirlo debe indicarnos su aceptación mediante el talonario anexo y enviarlo a la maestra. Sólo se imprimirán las fotos solicitadas hasta el miércoles 15 de noviembre. El pago se deberá realizar en la oficina de la escuela a partir del lunes 20 al jueves 30 de noviembre. Se entregarán solo las que hayan sido totalmente pagadas. Les invitamos a adquirirlas, pues sirven para el archivo escolar y conservar una imagen bonita como recuerdo de esta etapa de su hijo(a).

UNIFORME DE INVIERNO: Les recordamos que esta prenda se deberá usar conforme a lo descrito en el Manual del Alumno, si todavía no la ha adquirido puede pasar a la oficina administrativa para solicitar información sobre la disponibilidad.

ENCENDIDO DEL ÁRBOL NAVIDEÑO: Se realizará el viernes 1 de diciembre a las 18:00 hrs., en breve les daremos información más detallada.

Les agradeceremos su apoyo para que las actividades mencionadas se lleven a cabo con éxito, todo en beneficio de nuestros alumnos.

ATENTAMENTE

LA DIRECCION	
ENVIAR EL TALONARIO CON FECHA LÍMITE DE ENTREGA EL 15 NOVIEI	MBRE
NOMBRE DEL ALUMNO(A):	_GRADO:
NOMBRE Y FIRMA DEL PADRE O TUTOR:	